

# The English Theatre Frankfurt

The English Theatre Frankfurt sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt Unterstützung in der Theater-Werkstatt.

## **Theater-Schreiner/Schreinerin**

Vorerst befristet auf ein Jahr in Vollzeit. Eine unbefristete Übernahme wird angestrebt.

The English Theatre Frankfurt ist das größte englischsprachige Theater auf dem Kontinentalfestland. Pro Spielzeit begrüßt das Theater über 70.000 Zuschauer. Seit Gründung vor 40 Jahren präsentiert es pro Saison fünf bis sechs Eigenproduktionen, einen Mix aus Klassikern, Musicals, Thrillern, Komödien und zeitgenössischen Stücken. Das English Theatre ist bekannt für sein facettenreiches Programm auf höchstem Niveau, das in ca. 290 Aufführungen pro Spielzeit gezeigt wird. Alle Stücke werden in London produziert und anschließend in Frankfurt zur Premiere gebracht.

### **Ihre Aufgaben:**

- Schreinerarbeiten bei der Anfertigung von Bühnenbildern nach Plan
- Etwaige im Theaterbetrieb anfallende Schreinerarbeiten
- Ausbesserungsarbeiten und Reparaturen an beschädigten Bühnenbildern

### **Ihr Profil:**

Neben einer abgeschlossenen Berufsausbildung zur/zum Schreiner/in erwarten wir einen kreativen Umgang mit den für unsere Bühnendekorationen zu bearbeitenden Materialien, ausreichend betriebliche Praxis für Arbeiten mit den in einer modernen Schreinerei gängigen Maschinen und gute Englischkenntnisse.

Wenn Sie gerne in einem Team arbeiten, körperlich belastbar sind und einen abwechslungsreichen Arbeitsplatz suchen, freuen wir uns auf Ihre Bewerbung.

### **Art der Beschäftigung:**

Es handelt sich um eine unbefristete Anstellung zum nächstmöglichen Zeitpunkt. Eine freiberufliche Tätigkeit ist ebenfalls möglich. Die reguläre Wochenarbeitszeit beträgt 40 Stunden mit der Bereitschaft zu Überstunden und evtl. Mehrarbeit am Wochenende.

Wir bieten einen interessanten Arbeitsplatz in einem netten Team sowie eine verantwortungsvolle und vielseitige Tätigkeit und gleichberechtigte Mitarbeit.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann senden Sie uns Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen mit Anschreiben, Lebenslauf und Referenzen (in einem Dokument, PDF, max. 4 MB) ausschließlich per E-Mail zu.

Bitte richten Sie Ihre Bewerbung an: [marina.brunner@english-theatre.de](mailto:marina.brunner@english-theatre.de)

# The English Theatre Frankfurt

The English Theatre Frankfurt is looking for support in the theater workshop as soon as possible.

## **Theater-Carpenter**

Temporary full-time position for one year. A permanent employment is aspired.

The English Theatre Frankfurt is the largest English-language theater on the continental mainland. Each season, the theater welcomes over 70,000 audience members. Since its founding 40 years ago, it has presented five to six in-house productions per season, a mix of classics, musicals, thrillers, comedies and contemporary plays. The English Theatre is known for its multifaceted program at the highest level, which is presented in approximately 290 performances per season. All plays are produced in London and subsequently premiered in Frankfurt.

### **Your duties:**

- Carpentry work in the production of stage sets according to plan.
- Any carpentry work that may arise in theater operations
- Touch-up work and repairs on damaged stage sets

### **Your profile:**

In addition to a completed vocational training as a carpenter, we expect a creative approach to the materials to be processed for our stage decorations, sufficient operational practice to work with the machines commonly used in a modern carpenter's workshop and a good command of English.

If you enjoy working in a team, are physically resilient and are looking for a varied job, we look forward to receiving your application.

### **Type of Employment:**

This is a permanent position for the earliest possible date. Freelance work is also possible. The regular working week is 40 hours with the willingness to work overtime and possibly extra work on weekends.

We offer an interesting job in a nice team as well as a responsible and versatile activity and equal cooperation.

Have we aroused your interest? Then send us your complete application documents including cover letter, CV and references (in one document, PDF, max. 4 MB) by e-mail only.

Please send your application to: [marina.brunner@english-theatre.de](mailto:marina.brunner@english-theatre.de).